

シズオカアウトドアフレンズ インキクガワ SHIZUOKA Outdoor Friends 2025 in KIKUGAWA で楽しむをコンセプトに



1 ノコギリ体験に挑戦！ 2 バンジートランポリンにドキドキ！ 3 家族の声をうけて障害物レースに挑戦！ 4 フードエリアには、個性豊かなお店がズラリ 5 子どもに大人気のハンモック体験



3月1日と2日、菊川運動公園で「SHIZUOKA Outdoor Friends 2025 in KIKUGAWA」が開催されました。有志で集まったS O F実行委員会が企画・運営。会場では、キャンプや登山といった一般的にイメージするアウトドアだけでなく、“外”で楽しむをコンセプトにした車やガーデニング、サウナなどの幅広い分野のさまざまなプログラムが盛りだくさん。また、防災や減災の企画として、楽しく学べる防災講座やワークショップも行われました。市内外から集まった多くの来場者は、笑顔で晴れた暖かい早春の“外”を楽しみました。

住 菊川市1%地域づくり活動報告会 み良いまちづくりのために

3月15日、町部地区センターで開催。「1%地域づくり活動交付金」を活用した42団体の代表4団体と、新たに創設した「こども・若者参画支援交付金」を活用した5団体が、同交付金審査委員や団体関係者などに対し、地域の課題解決や住み良いまちづくりのために工夫を凝らして取り組んだ活動の成果を発表しました。会場とオンラインで参加したおよそ40人は、熱心に発表を聞き、質問をするなど、今後の地域づくり活動の参考にしていました。



1 2 発表を熱心に聞く 審査員や団体関係者たち

夢 金メダリストが小笠東小に来校 を諦めないをテーマに講演

3月3日、アテネパラリンピックのマラソン・視覚障がい者(全盲クラス)で金メダルを獲得した高橋勇市さんが、小笠東小学校に来校。高学年の児童に向けて「夢を諦めない」をテーマに講演が開かれました。児童は本物の金メダルを手に取り大興奮。「視力を失うことへの不安」や「マラソンを始めたきっかけ」などの高橋さんの体験談や、アイマスクをつけて伴走者と体育館を歩いたり、走ったりする体験を通じて、視覚障がいがある人の気持ちを学びました。



1 体験談を話す高橋さん 2 アイマスクをつけて伴走者と走る児童